



2021年7月7日
東日本旅客鉄道株式会社
高崎支社

「のって楽しい♪いって楽しい♪両毛線再発見 vol.2」

～線路は続くよ♪地域をつなぐプロジェクト～

地元愛にあふれた高校生の想いを乗せた列車が走ります！

JR東日本高崎支社の組織横断プロジェクト「Mコネクト～線路はつづくよ♪地域をつなぐプロジェクト～」は、歴史的に生糸や織物文化により発展した両毛線沿線のブランドイメージをより多くの方々に知ってもらうための取り組みを実施しています。

この度、4月から運行を開始した「矢絣柄デザイン」の列車に「着物と栃木市の風景」をテーマに栃木市を愛する地元の高校生が、「多くの人に栃木市に来てもらいたい！」という強い想いのもとに制作したポスターを掲出し運行します。

地元の高校生の目線で今、訪れてもらいたい栃木のスポットを背景に、一人の女の子の成長ストーリーを描いています。ぜひ、この機会に両毛線にお出かけください。

1. 掲出期間

2021年7月中旬～9月下旬を予定

2. ポスターを掲出する列車

現在両毛線などで運行している「矢絣柄デザイン」の列車内
窓上広告スペースに掲出します

3. 掲出内容

デザイン 「とちぎ^{こうこうせいくらぶ}高校生蔵部」
作画 「栃木県立栃木女子高等学校美術部」

4. 協力

とちぎ高校生蔵部 栃木県立栃木女子高等学校美術部

矢絣柄デザインの列車



車内窓上広告スペース



ポスターのイラストイメージ



うずまがわ
巴波川



岩下の新生姜ミュージアム
ジンジャー神社



おおひらさん
太平山（あじさい坂）



蔵の街大通り

画像はすべてイメージです